

Para el Carnaval 2025

Espacio Urbano da los toques finales a su alegoría

● “Punta Arenas, La Puerta de la Antártica” busca transmitir en los habitantes de la región la importancia del reciclaje.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

La capital magallánica se prepara con entusiasmo para el Carnaval de Invierno 2025, y Espacio Urbano no se queda atrás. El centro comercial está ultimando los detalles de su carro alegórico, que este año rinde homenaje a la identidad regional con la temática “Punta Arenas, La Puerta de la Antártica”. La iniciativa busca no sólo celebrar la singularidad de la ciudad, sino también promover un potente mensaje de sostenibilidad y economía circular.

La alegoría “Punta Arenas, La Puerta de la Antártica” nace del pilar “El mundo de todos” de la estrategia de sostenibilidad de Espacio Urbano. Un aspecto central de esta creación es el compromiso con



ESPACIO URBANO

El año pasado el Mall Espacio Urbano también dijo presente en el Carnaval.

el medio ambiente: toda la estructura del carro fue construida utilizando materiales de desecho provenientes de la construcción de Espacio Urbano Pionero. Esto le ha dado una segunda vida a estos materiales, lo que demuestra la firme adhesión del centro comercial a los principios de la economía circular.

Además, para los detalles que adornan la alegoría, se emplearon miles de botellas PET recicladas y otros materiales reutilizados, transformando lo que antes era basura en una verdadera obra de arte. Con esta iniciativa,

Espacio Urbano busca inspirar a la comunidad sobre la crucial importancia del reciclaje, la reutilización y la reducción de residuos, mostrando cómo la creatividad puede ser un motor para el desarrollo de una economía circular en las comunidades locales.

La elección de la alegoría “Punta Arenas, La Puerta de la Antártica” es una profunda declaración de la identidad regional. Celebrando la singularidad de Punta Arenas como la ciudad antártica de Chile, el carro se convierte en un símbolo del punto de

encuentro entre la civilización y el continente blanco. Representa la resiliencia de la gente de Magallanes y el espíritu pionero que ha marcado su historia.

La alegoría también destaca la conexión intrínseca con la Antártica, no sólo en términos geográficos, sino también culturales, a través de su misterio, su ciencia e imponente belleza. Espacio Urbano está listo para deslumbrar en el carnaval con una propuesta que combina arte, conciencia ambiental y un profundo respeto por las raíces de la región.